

Pressemitteilung

ÖDP/Bürgerforum Murnau fordert Realschule für Mädchen zu öffnen

Erfreut zeigen sich die Gemeinderatsmitglieder ÖDP/Bürgerforum über den Start des Realschulunterrichts in dieser Woche. Unser Dank gilt den Eltern, die durch ihre Initiative 2008/2009 den notwendigen Druck auf die zunächst abgeneigten Politiker ausübten. Erst dadurch wurde die Realschule in Murnau möglich. Buben, die im nördlichen Landkreis Garmisch-Partenkirchen eine staatliche Realschule besuchen möchten, können ab diesem Schuljahr das lange geforderte Angebot annehmen.

Es bleibt jedoch ein gewaltiger Wermutstropfen: Mädchen werden an dieser Schule nicht aufgenommen.

Zusammen mit vielen Bürgerinnen und Bürgern verstehen wir das nicht. Zum Nachteil der Mädchen haben sich 2009 Bürgermeister Dr. Michael Rapp sowie Landrat Harald Kühn auf diesen Kuhhandel mit Kultusminister Ludwig Spaenle (alle drei CSU) eingelassen. Die Anmeldezahlen zum ersten Schuljahr zeigen jedoch: Das Interesse an diesem Standort ist groß! Bei einer Aufnahme von Mädchen könnte eine vollwertige Realschule mit langfristiger Perspektive entstehen.

Zu unserem Bedauern müssen wir leider feststellen, dass es derzeit im Gemeinderat für eine gemischte Realschule keine Mehrheit gibt. Entsprechende Vorstöße von ÖDP/Bürgerforum sind mit einer Mehrheit aus CSU und fraktionslosen SPD-Mitgliedern verhindert worden. Dort scheint man vielmehr darauf zu setzen, dass Eltern das Recht ihrer Mädchen durch sämtliche juristische Ebenen hindurch einklagen. Allerdings steht dem entgegen, dass die Aufnahmekapazität der neuen Realschule bereits durch die Anmeldung der Buben überschritten ist. Für Mädchen ist aufgrund der Planung des Kultusministeriums überhaupt kein Platz mehr an der Schule.

Unsere Fraktion stellt daher klar: Das ist nicht unser Weg! Die Kommunalpolitik muss ihre Arbeit vollständig machen und darf die unerledigte Arbeit nicht den Eltern überlassen, zumal wenn dies eine Ungleichbehandlung von Mädchen gegenüber Buben darstellt.

ÖDP/Bürgerforum wird sich daher weiter im Gemeinderat dafür einsetzen, dass die Realschule Murnau umgehend auch Mädchen aufnimmt.